

Communiqué de presse Décès de Raymond GUILLANEUF

« La fédération socialiste du Puy-de-Dôme a appris avec une vive émotion la disparition de notre camarade Raymond Guillaneuf.

Compagnon de route engagé, investi, il aura occupé des responsabilités fédérales et électives au nom des socialistes et de la gauche.

Son engagement citoyen s'est également traduit par la présidence départementale de la Ligue des droits de l'Homme, de 1995 à 2000.

À sa famille, à ses proches, nous adressons nos plus sincères condoléances. »

Laurent Bégon